

## RT20Y QSL-СЕРТИФИКАТ

Друзья!

Летом 2024 года исполняется 20 лет моему увлечению радиопутешествиями с трансивером. Не претендуя на значимость этого события, я решил традиционно отметить его в эфире, подготовив для коллег по увлечению памятный электронный QSL-сертификат «RT20Y – Моим радиопутешествиям уже 20 лет!»

Для получения сертификата необходимо в период с 1.07.2024 г. по 31.10.2024 г. набрать не менее 20 очков за радиосвязи (наблюдения) с радиостанцией RC4A использующей в суффиксе позывного сигнала окончание /P; /M; /0...9; /QRP.

Каждая радиосвязь с указанной радиостанцией дает 5 очков.

Диапазоны: КВ

Виды модуляции: CW, SSB, FT8

Повторные радиосвязи засчитываются на разных диапазонах, разными видами модуляции, в разные календарные сутки, с разными вариантами окончания позывного сигнала (/P; /M; /0...9; /QRP).

Радиосвязь с вариантом позывного сигнала «RC4A/p» – обязательна.

Размещение и выдача сертификата на сервисе hamlog.online, и только на основании логов активатора.

Наблюдатели получают сертификат на основании заявки в произвольной форме, направленной по адресу [ua4atl@list.ru](mailto:ua4atl@list.ru)

Буду как всегда рад приятным встречам в эфире!

Евгений RC4A (ex. UA4ATL)

73!

## RT20Y QSL CERTIFICATE

Friends!

The summer of 2024 marks the 20th anniversary of my passion for radio travel with a transceiver. Without pretending to the significance of this event, I decided to traditionally celebrate it on air by preparing a commemorative electronic QSL certificate “RT20Y - My radio travels are already 20 years old!” for my fellow hobbyists.

To obtain a certificate, you must, during the period from July 1, 2024 to October 31, 2024, score at least 20 points for radio communications (observations) with the RC4A radio station using the ending in the call sign suffix /P; /M; /0...9; /QRP.

Each radio connection with the specified radio station gives 5 points.

Bands: HF

Modulation types: CW, SSB, FT8

Repeated radio communications are counted on different bands, different types of modulation, on different calendar days, with different ending options for the call sign (/P; /M; /0...9; /QRP).

At least one radio contact with the call sign option "RC4A/p" is required.

Placing and issuing a certificate on the hamlog.online service, and only based on the activator logs.

Observers receive a certificate based on an application in any form sent to ua4atl@list.ru

As always, I will be glad to have pleasant meetings on air!

Eugene RC4A (ex. UA4ATL)

73!